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Résumé

L’objectif de notre expérimentation repose sur une étude comparative de 17 génotypes d’orge
(Hordeum vulgare L.) qui fait partie d’un projet de recherche mené par Mme Hanifi-Mekliche L. dans
le but de sélectionner les meilleurs génotypes du point de vu caractéristiques agronomiques,
morphologiques et phénologiques, permettant 1’évaluation du niveau de production, sa régularité et la

stabilité des différents caracteres.

L’analyse de la variance a révélé des effets hautement a trés hautement significatifs pour la
plupart des caracteres mesurés. Les génotypes qui ont enregistré un meilleur rendement sont les

suivantes : 277al.2 (27,99 g/ha), 18/17/7L2 (22,87 g/ha) et P44L4 (21,23 g/ha).

Cette étude a aussi montré que les génotypes 3/17/1/2alL1 (avec 10 caractéres), DH48L1 (avec
8 caracteres), 277al.2 (avec 7 caractéres) sont les trois meilleurs génotypes grace au nombre total des

caracteres favorables qu’ils possédent.

Mots clés : comparaison, orge, génotypes, rendement, adaptation, sélection.
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Abstract:

The objective of our work is to compare 17 genotypes of barley (Hordeum vulgare L.) which is
a part of a research project led by Mrs Hanifi-Mekliche L., in order to select the best genotypes on the
basis of agronomic, phenologic, morphological and physiological characteristic, allowing the evaluation

of the level of production, its regularity and the stability of the different characters.

The analysis of the variance revealed highly or very highly significant effects for the most part
of the mesured characters. The genotypes which recorded a better yield are the following ones: 277al.2

(27,99 g/ha), 18/17/7L2 (22,87 g/ha) and P44L4 (21,23 g/ha).

This study also showed that genotypes 3/17/1/2al.1 (with 10 characters), DH48L1 (with 8
characters), 277al.2 (with 7 characters) are the first three better genotypes thanks due to the total

number of the characters which they possess.

Keywords: comparison, barley, genotypes, yield, adaptation, selection.
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